

bons pèlerins, M. le chanoine L.-N. Pernier, chapelain du pèlerinage, a fait une innovation, en prêchant tous les jours dès qu'il y a une vingtaine de pèlerins. En somme les pèlerinages tant organisés que particuliers ont été plus nombreux que par le passé. La dévotion à sainte Anne, la bonne et puissante mère des Canadiens prend donc de l'extension. La Providence le permet ainsi, peut-être parce que les besoins que nous avons du secours d'en haut grandissent aussi. De fait, là où la dévotion à sainte Anne fleurit, là où la mère de famille cherche à imiter cette grande Sainte qui est son modèle, là aussi les grâces du ciel descendent plus abondamment, et les enfants par une conséquence naturelle sont mieux préparés à résister aux influences pernicieuses du dehors. Aussi, nous en sommes sûr, le terme de la saison des pèlerinages au sanctuaire de Ste-Anne ne sera pas celui de la dévotion à cette grande et puissante protectrice. Elle continuera au contraire à grandir dans la paroisse et dans la famille.

On s'accorde à dire que la maison des pèlerins a été tenue cette année à la grande satisfaction de tous ceux qui y ont séjourné.

SAINTE ANNE

I

LA GRANDE PROMESSE

Adam et Eve avaient péché : le Seigneur leur apparaît et exige l'aveu de leur faute; il prononce ensuite l'arrêt dicté par sa justice mais tempéré par sa miséricorde : travailler, souffrir et mourir, tel sera désormais le sort de l'humanité tout entière. Mais en même temps que la puni-

tion me
c'est le
teur et
anima
entre t
brisera
la pren
même
mère :
ricieuse
ruiner

A
général
régéné
elle ser
Adam
est app
conven

M
de la f
elle pa
elle au
tête du
éclate
Eve, e
héritag
péché
honneu
jamais
par cet
ue part